
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der Weg zu den neuen Fahrradständern an der Marktschule beleuchtet? 
 
Begründung: 
Bürger*innen kritisieren eine fehlende Beleuchtung, was insbesondere im Treppenbereich eine 
Gefährdung darstellt. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Die vier Mastleuchten in der Nähe der Fahrradständer werden derzeit auf LED-Technik 
umgerüstet. Mit der Fertigstellung ist noch im Oktober 2023 zu rechnen. 
 
Um die Ausleuchtung der Treppenbereiche zu verbessern, wurde der Umweltbetrieb der Stadt 
Bielefeld im Rahmen der turnusmäßigen Grünpflege mit einem Rückschnitt der umgebenden 
Vegetation beauftragt. 


